



12月に入ってもほとんど雪が降らず、ついに平成7年度後期前半最後の日となりました。残念ながら児童全員がそろることは叶いませんでしたが、みんな元気に「冬休み前集会」に集いました。

「今年の漢字」が今年も京都の清水寺で揮毫され、"熊"が1位、僅差で"米"が2位となっていました。双方ともここ神代地区にも関わる大事でしたが、本校にとっては10月末から11月の初めに猛威を振るったインフルエンザ感染も一大事でした。休校措置後には急速に沈静化し、12月10日以降は罹患・新規感染とも0件となっています。マイコプラズマ感染症も昨年より多く、累計9件となっています。

最後に、本年も保護者の皆様からは多大なご理解とご協力をいただきながらここまで来られました。いろいろあった本年でしたが間もなく年末、そして年始。みなさん健康で元気に年を越し、新年を迎えてほしいと願っています。新年が子どもたちとご家族にとって佳いお年となりますようお祈りいたします。

新年の干支は「丙午」^{ひのえうま}、60年に一度の特別な干支です。迷信の類いではありますか、60年前は言い伝えからくる災厄を避けるため、出生数が激減するという現象が起こっていました（他の学年より1学級少ないなど）。



赤い羽根共同募金 12月22~24日 (主催:運営委員会)



今年も赤い羽根共同募金の活動が行われました。児童会運営委員会のメンバーが交代して玄関ホールに立ちました。

3日間の活動で、74名のみなさんからの好意が寄せられました。速報で17,678円が集まったようですが、金額はこれから確定されることになります。協力してくださったみなさん、ありがとうございました。

Congratulations



MOA美術館秋田県南地区児童作品展

主催:MOA美術館

書写の部 銅賞 6年 A.O さん

絵画の部 銀賞 1年 R.S さん

銅賞 5年 S.K さん

同 同 S.S さん



1年生手洗い教室 (12/19)

すごい夕焼け 12月19日(金)



この日は曇りだったのですが、夕刻になり西の空の雲の切れ間から真っ赤な光が差しました。職員室の窓から見える梅沢方面は杉の木まで真っ赤に染められていました。